



MORENA, PVEM Y PT Van por votación urgente, para reforma de guardia nacional

Mier Velasco aseguró que no se requieren cambios constitucionales, ya que solo se busca dar certeza a los cientos de miles de elementos que conforman la Guardia Nacional.

Una vez solicitada la tramitación exprés, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara baja del Congreso de la Unión, Santiago Creel Miranda, sometió a votación si se consideraba de urgente y obvia resolución, lo que se avaló por votación económica.

Al fundamentar la iniciativa, el coordinador Mier Velasco aseguró que estas reformas a las leyes no modifican el espíritu original, que aprobó en marzo del 2019, la creación de la Guardia Nacional.

<https://zetatijuana.com/2022/09/la-guardia-nacional-no-esta-para-politiqueria-dice-amlo-a-monreal/>